

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Strategi Pengembangan Atlet Voli Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Kota Bekasi adalah dengan adanya program kerja ke arah lebih baik dan professional secara teknis maupun administrasi untuk lebih meningkatkan kinerja para anggota-anggota organisasi tersebut sesuai dengan jabatan dan bidangnya masing-masing. Untuk lebih meningkatkan hasil kerja yg ada dalam program kerja dalam organisasi tersebut. Pengembangan dilakukan melalui memberikan program pelatihan intensif dan berjenjang untuk mendalami teknik dalam permainan bola voli secara individu maupun berkelompok. atau team, melakukan uji coba untuk atlit .dalam pertandingan baik tingkat sekolah dasar, SMP, SMK, SMA dan perguruan tinggi dan antar club. untuk menambah pengalaman dan tolak ukur atlit agar mengetahui sampai seberapa kemampuan dan kemajuan atlit selama berlatih

Pelaksanaan strategi manajemen Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Kota Bekasi saat ini ini kurang transparansi apa saja target capaian organisasi PBVSI, tidak adanya pelatihan khusus untuk altet U13, U15, U19, U21. Pelaksanaan strategi juga melalui manajemen PBVSI Kota Bekasi, mengikutsertakan atlit dalam program pelatihan dan pertandingan, mendorong atlit untuk melaksanakan pengembangan atlit secara mandiri baik pendidikan lanjutan maupun pelatihan diluar yang diselenggarakan oleh club lain. Strategi pengembangan atlit ini sangat berdampak, selain sebagai upaya menyediakan atlit

yang berkualitas dan berdaya saing tinggi, selain itu official pun harus terlatih untuk turut serta bertanggung jawab untuk mencapai visi misi PBVSI Kota Bekasi.

Terdapat perubahan struktur keanggotaan sesuai dengan bidangnya masing-masing secara efisiensi, memiliki dan memilih sumber daya manusia untuk menjadi anggota pengurus didalam struktur kepengurusan PBVSI Kota Bekasi sesuai dengan pengalamannya di dalam perbola volian, baik mantan atlit nasional, daerah, sebagai wasit nasional maupun daerah dan guru-guru olah raga, sarjana administrasi, dosen yg sudah bergelar profesor, anggota Kepolisian dan TNI, juga sebagai pengacara dan pemuka agama. Kami menyusun program kerja trimulan dan tahunan untuk melaksanakan kegiatan pembinaan kepada club-club yang terdaftar didalam keanggotaan pemkot PBVSI Kota Bekasi dengan memberikan Kartu Tanda Anggota (KTA) yg terdaftar resmi di pemprof PBVSI Kota Bekasi Jawa barat dan di Koni kota bekasi yang untuk atlit club-club tersebut yang mana KTA tersebut bisa digunakan untuk bersosialisasi atlit yang akan masuk sekolah dari tingkat SD maupun perguruan tinggi , selain itu manajemen baru juga melaksanakan kompetisi pertandingan antar club.yang menjadi anggota pemkot PBVSI Kota Bekasi, baik antar pelajar maupun antar kelompok umur, dalam liga bola voli antar club anggota pemkot PBVSI Kota Bekasi dan kami juga melaksanakan program pelatihan wasit dan pelatih tingkat daerah.

5.2 Rekomendasi

Rekomendasi ialah saran penelitian yang diberikan oleh peneliti. Rekomendasi yang akan diberikan terdiri dari rekomendasi akademik dan rekomendasi praktis. Rekomendasi akademik ialah saran penelitian selanjutnya terdiri dari saran yakni teori, metodologi penelitian, cara pencarian data dan analisisnya. Sedangkan rekomendasi praktis ialah saran peneliti terhadap institusi penelitiannya, saran yang membacanya dan individu peneliti yang mendapatkan manfaat dari hasil temuan penelitiannya.

5.2.1 Rekomendasi Akademik

Berdasarkan hasil penelitian maka peneliti bermaksud untuk memberikan rekomendasi bagi peneliti selanjutnya yakni sebagai berikut:

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti bermaksud memberikan rekomendasi kepada peneliti selanjutnya sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi` untuk menambah referensi Ilmu Administrasi Negara khususnya dalam pengembangan organisasi di lingkungan olahraga khususnya bola voli, pada masa lalu terdapat sisi baik dan buruk dari daerah. kebijakan perekrutan. Olahragawan di kota Bekasi.
2. Peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya untuk melakukan penelitian sejenis atau penelitian lanjutan dengan topik yang sama, dan agar peneliti lain dapat melanjutkan penelitian selanjutnya dengan teori dan metode yang berbeda agar hasilnya dapat dikembangkan lebih maksimal untuk mencapai . hasil

3. Untuk mahasiswa Universitas Islam “45” Bekasi agar dapat menjadi sebuah pembelajaran ilmu mengenai Strategi Pengembangan Organisasi Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) di Kota Bekasi Terhadap atlet voli.
4. Bagi Universitas Islam “45” Bekasi semoga dengan hasil penelitian ini dapat bermanfaat untuk banyak orang terutama untuk mahasiswa dan dosen agar dapat melaksanakan penelitian yang lebih baik untuk kedepannya khususnya yang berkaitan dengan pelaksanaan program strategi pengembangan organisasi.

5.2.2 Rekomendasi Praktis

Berdasarkan hasil penelitian maka peneliti bermaksud ingin memberikan beberapa rekomendasi atau saran bagi organisasi PBVSI Kota Bekasi dengan harapan dapat bermanfaat bagi lembaga atau instansi tersebut, yaitu:

1. Untuk Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Kota Bekasi yang baru membuat organisasi baru diharapkan saling meningkatkan manajemennya untuuk dapat menggali potensi potensi atau memanfaatkan atlet atlet putra daerah untuk pertandingan yang membawa nama kota Bekasi, peneliti merekomendasikan harus sering mengadakan event event resmi yang diselenggarakan oleh PBVSI Kota Bekasi.
2. Masih Dengan PBVSI Kota Bekasi dengan penelitian ini diharapkan PBVSI Kota Bekasi selalu memanjakan atletnya dengan sarana prasarana yang baik sehingga mendapat atlet putra daerah yang berkualitas.
3. Diharapkan Manajemen PBVSI Kota Bekasi lebih memfokuskan atlet atlet putra daerah sehingga layak mengikuti pertandingan besar, dan kita juga

bangga mempunyai atlet yang bertaraf internasional untuk membanggakan nama Atlet Kota Bekasi.

4. Organisasi PBVSI juga diharapkan lebih baik lagi sarana dan prasarananya agar bisa menarik bibit unggul yang ingin menjadi Atlet Voli Kota Bekasi lebih banyak lagi yang tertarik dengan olahraga bola voli.